

Folio 157

Mi nombre es María del Socorro Jimenez Salas. El 28 de diciembre de 2015 se llevaron a mi esposo. Entraron a la casa, él se llama José Antonio Vivanco González. El 28 veníamos de regreso a casa, entramos, y atrás de nosotros entraron esas personas que se lo llevaron y hasta ahorita no he tenido noticias de él. Se llevaron la camioneta, se lo llevaron con todo y su camioneta. Apareció pero no me la entregan, que no es la de él, y esa es su camioneta. ¿Cómo es que dicen que no es? Si en la Fiscalía me dijeron: “Ya encontramos la camioneta” y después me salen con que no es, que no es y que no es. Y siendo de que ahí tienen los números alterados del motor y todo y hasta la fecha nada.